

Campana

contra el juego prosigue
la comisión organizada

Exhorta a declarar en la causa 484 de este año radicada por prevaricación y cohecho... Piden más apoyo

Prosiguiendo su campaña, la Comisión contra el Juego ha hecho una exhortación a todas las instituciones cubanas para que, sin distinción alguna, cooperen en la labor para erradicar ese vicio, aportando las pruebas que tengan en la causa 484 de este año, radicada por los delitos de prevaricación y cohecho, en el Juzgado de Instrucción de la Sección Primera de esta capital, "y en la que el magistrado doctor Casasús, dice la Comisión, ha mostrado su civismo al interesarse en un asunto que a todos nos incumbe".

Según informó ayer el señor Antonio Molina Molina, organizador de la campaña contra el juego, y quien prestó declaración el pasado martes en dicha causa, tuvo conocimiento en el Juzgado de que serán citadas cuantas personas e instituciones hayan tomado parte en esta campaña, en calidad de testigos.

Agregó que el Consejo San Agustín de los Caballeros de Colón y sus Escuderos de Colón, han sido citados, habiendo tenido conocimiento de que los miembros de las instituciones mencionadas, prestarán declaración de cuatro en cuatro a partir del 10 de diciembre próximo.

La mencionada Comisión contra el Juego felicitó a Acción Católica Cubana por su ratificación de luchar contra el vicio del juego, cuyo acuerdo fué tomado en su pasada Convención, a la que asistieron más de ocho mil delegados, en el Colegio de Belén. El señor Molina dijo que toda la ciudadanía se apresta a salvar el decoro de la nación, y que por primera vez en la historia del catolicismo cubano tantas instituciones unidas han realizado una campaña cívica de las proporciones de ésta contra el juego.

También dijo que la Legión de la Decencia se encuentra en sesión permanente para tratar de esta campaña, a la que ha estado unida desde su inicio, y que la misma exhorta a todas las instituciones a declarar en la causa 484 antes citada. Terminó el señor Molina diciendo que la Comisión Internacional de los Escuderos de Colón, con sede en New Haven, Connecticut, ha enviado una calurosa felicitación a la comisión contra el juego en la persona suya.

